

泌尿器科・産婦人科の境界

ウロギネ外来 京都医療センターに開設

(婦人科)を合わせた造語「ウロギネコロジー」に由来している。泌尿器科と産科婦人科の境界の病気を対象とし、女性の骨盤底のさまざまな疾患の診療を行う。

京都医療センター（京都市伏見区）に骨盤臓器脱専門外来「ウロギネ外来」が開設された。担当する産科婦人科科長の安彦郁さんに骨盤臓器脱と治療について聞いた。（稻庭篤）

骨盤臓器脱 あきらめないで

口ボツト手術80例超、保険適用

患者は増えています。元氣で活動的な高齢者の病気ですが、尿に関わることから恥ずかしさがあり、また産科婦人科には若い人の受診が多く、来院をためらわれる人も多いと思われることもあり、専門外来を開設しました。支援下仙骨壁用となりました。支離下仙骨壁用としても適用する手術を行つて診断から手術に進んでいくの

RSC（ロボット固定術）が保険適た。京都医療センターに以降に80例を超えています」
「術まではどのよう
のか。

OLが向上し、外出もためらうことなくなります。社会活動にもつながるでしょう。悩みがあれば、受診してください。直接の来院もできますが、かかりつけ医の紹介があれば初診料などの負担も減らせます」

産科婦人科科長に聞く



安彦郁・京都医療セン
ター産科婦人科科長

 骨盤臓器脱 骨盤内にあり臓器を支えている韌帯(じんたい)や筋膜、筋肉などが弱くなり、骨盤内の臓器が腔(ちつ)内外に下垂してくる病気。以前は子宮脱、ほうこう瘤、直腸瘤など呼ばれていた。出産女性の約半数に発症の可能性があるとの研究報告があるが、不快感や痛みなどの症状がないと気付かないことが多い。産科婦人科などに受診し、適切な治療の選択が必要。無症状だが検診で見つかったり、症状が軽かつたりした場合は骨盤底筋体操や臓器を支えるペッサリー(サポートリング)などで対応する。進行している場合は外科手術も必要となる。

骨盤臓器脱は近年になつて治療法が整い、手術も負担が減つているという。

「初診の日に診断を行い、ほ
うこうの病気など他の病気がな
いかどうかも調べ、治療を選択
します。手術は後日に設定する
ことになりますが、ロボット手
術は体の負担も少なく、3日前
後の入院で退院できます」
ウロギネ外来は水曜に開設し
ている。

「加齢のせいだから治らない」とあきらめないでください。『長年の悩みが解決された』『すごく楽になった』と喜んでもらえた多くの患者さんがいます。QOLが向上し、外出もためらうことなくなります。社会活動にもつながるでしょう。悩みがあれば、受診してください。直接の来院もできますが、かかりつけ医の紹介があれば初診料などの負担も減らせます」

月20日
火曜日

京都新聞社
The Kyoto Shimbun Co., Ltd.

〒604-8577
区烏丸通夷川上ル

TING
TION

能力の
開拓
データベース
パブリッシング

The image shows the front cover of a book titled "ビジネスサプライ" (Business Supply) by Kiyoshi Yamashita. The cover is dark with white text and features a small illustration of a factory or industrial building at the bottom.